

頼やる住民サー"ス

葉山中学校

二年

片岡

莉奈

私の家から少し離れたところにあります

一がみ。私は先日、このスーパーの店へ

人が高齢者の方が買った商品を持て一緒

バスを待つていろとこも印象に残り、素敵

の出来事がとても印象に残りました。私はこ

スだなと感じた。同じく商品の宅配サービス

のスーイバーでは買った商品の宅配サービス

老齢者の方だけではなく、車椅子で生活してい

り、体調不良の方、妊婦の方などなど、

普段の買いい物よりも少し多い方に買いい物をする

もできる嬉しい気持ちだと感心した。

らへなと思ふ。スーパーの店員たちが、

く困っていふ人にはいた誰かが助けてたり、

手伝うたりできる場面がも、と古えてほし

といふことだ。

うすれば様々など

タと

3で

み

どの女性が私達が席から離れたことになると、
たかは分からぬが、これも立派な「優しさ」
「」と言つていいのではなへか。そして、女性
が席に座つてくれて私はとても嬉しい気持ち
になつた。
行動に移すことはとても大好きなもんだと私は
いた感じの嬉しさはとても大きなものだと私が
伝えてあげる、自横をもつた人が信号を渡す
のを大変そうにしていたら、歩き声がけで
は思う。誰かが重い荷物を持ったひたら、手
のを合ひながら歩く姿がまちで自然になつ
る。このようないい印象が、優しさ「が」住民サー
ビス「」といふふうに私達でしりへきた
と考えね。頼れる住民サービス「バス」と
かな輸にしいこつではないか！